

« En route vers l'autonomie » : aider les personnes en situation de handicap

L'association « En route vers l'autonomie » a affecté son résultat pour aider Joël Legrand et Céline Varrault avec respectivement un financement pour un véhicule adapté et une prothèse de pied.

Lors de son assemblée générale, l'association « En route vers l'autonomie » (ERVA) a décidé d'affecter son résultat au soutien de deux dossiers, l'un destiné à Joël Legrand, atteint de sclérose en plaques depuis 1985, pour l'aide au financement d'un véhicule avec accès en fauteuil roulant à

la place passager avant, l'autre pour le financement d'une prothèse de pied à Céline Varrault, une personne amputée.

Samedi, au domicile du président, Christian Vagney, au cours d'un moment convivial et de partage, l'association a remis un total de 5 862,82 € aux bénéficiaires. Pour rappel, l'association a pour vocation de récolter des fonds afin d'aider les personnes en situation de handicap de tout âge et quel que soit le handicap, à financer tout ou partie du reste à charge de leurs projets après avoir sollicité tous les organismes officiels, dans

divers domaines. ERVA étant reconnu d'intérêt général, les dons ouvrent droit à une réduction d'impôt sur le revenu de 66 % du montant versé dans la limite de 20 % du revenu imposable. Si vous êtes sensible à la cause du handicap, n'hésitez pas à contacter l'association car, comme le souligne le Damblois Christian Vagney : « Le handicap peut frapper à toutes les portes et personne n'est à l'abri. Merci de votre soutien ».

Contact : erva.association@gmail.com ou le site <https://www.association-erva.org>, tél. 06 07 22 99 44.



Des chèques de ERVA ont été remis à Céline Varrault et Joël Legrand.

Deux témoignages de personnes aidées

Joël Legrand, qui habite Breuvannes, est atteint de la sclérose en plaques depuis 1985 ; il avait alors 30 ans. Aujourd'hui âgé de 68 ans, il a perdu au fil des ans, l'utilisation de sa jambe droite, de la gauche puis de sa main droite. Atteint du Covid, il a été hospitalisé durant 5 mois, perdu 10 kg. Une ostéite lui fera subir deux opérations. Depuis « je dis beaucoup plus aux gens que je

les aime. Je me suis fais un cadeau, un saut en parachute, c'était super », ajoute Joël.

Équipé d'un fauteuil manuel au début de la maladie, il a dû « passer » au fauteuil électrique. « Il ne pouvait malheureusement plus sortir de chez nous si ce n'est en ambulance » précise Yveline, sa femme. Pour se déplacer en voiture, il leur fallait un véhicule adapté. « Je ne voulais pas être derriè-

re », précise Joël. « L'aspect humain compte beaucoup », souligne Christian Vagney. La solution, un véhicule adapté avec une plate-forme escamotable qui se déploie au niveau du sol à côté de la porte passager arrière.

Pour Céline Varrault, tout a débuté en 2015 avec de fortes douleurs dans la jambe. Après plusieurs « mauvais diagnostics », les médecins se rendent

compte que son pied est « mort ». Commence alors une série d'exams, d'opérations pour tenter de « sauver sa jambe ». Il a finalement fallu amputer. En dessous du genou. S'en suit alors une longue rééducation. « Il y a un grand fossé entre le service de rééducation et la vie « normale », je n'ai eu aucun suivi après ma rééducation, je me suis sentie abandonnée. » Le genou « bou-

ge » et il faut régulièrement changer un « morceau » de la prothèse, réapprendre à marcher. Il y a une prise en charge uniquement tous les 3 ans. « Depuis je vois la vie différemment. Je remercie ma prof de handisport de Langres qui m'a parlé d'ERVA et ERVA pour leur aide ». Pleine de courage et d'optimisme, elle vit aujourd'hui à Champigny-sous-Varennes.